

15.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'instituer des procédures légales contre la "Great Northern Railway Co."

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—De la Commission de la Voirie, demandant des crédits de \$1,000; de \$15,497; de \$2,000; de \$500; et de \$25,000.

17.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de construire des égouts dans les rues Gilford, Fabre, Verchères et Saint-Germain.

Renvoyés à la Commission des Finances.

18.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à MM. M. Desjardins & Fils d'ériger une chaudière à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'adopter le rapport préliminaire des experts sur le projet d'agrandissement de l'aqueduc.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—De la Commission d'Incinération, au sujet du contrat pour l'enlèvement des animaux morts.

Question différée à la demande de M. l'échevin M. Martin.

21.—De la Commission des Parcs et Traverses, demandant un crédit de \$750.

Renvoyé à la Commission des Finances.

22.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet d'autoriser le maire et le greffier de la Ville à signer un certain contrat.

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin LEVY, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet de publier certaines statistiques dans la *Gazette Municipale*.

M. l'échevin Yates soulève un point d'ordre alléguant que ledit rapport ne devrait pas être pris en considération, attendu qu'il y manque l'attestation du contrôleur de la Ville, suivant l'article 336 de la charte.

Son Honneur le Maire décide que ledit point d'ordre est fondé.

24.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, au sujet du choix des livres destinés à la Bibliothèque civique.

M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin GIROUX,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, propose en

Amendement: De référer ce rapport à une Commission spéciale, composée de MM. les échevins Laviolette, White, Mercier, Stearns, Labrecque, du proposeur et du second, avec instruction

1o De s'enquérir des faits et des circonstances qui ont précédé, accompagné et suivi l'institution et l'établissement de la bibliothèque technique;

2o D'examiner, à la lumière de ces faits et circonstances, la résolution à laquelle ce rapport réfère, et d'établir si cette résolution est acceptable en tout ou en partie, ou si elle ne devrait pas être plutôt rescindée, modifiée ou changée;

3o D'étudier la question de savoir si la bibliothèque a été régulièrement établie et si elle a une existence légale;

4o De présenter, sur le tout, un rapport au Conseil dans le plus bref délai possible.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Payette, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe Stearns, Lévy, DeSerres, N. Lapointe, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Robinson, Ward, Nault, M. Martin, Lévesque, David, Roy et Molson—23.

Contre: Larivière, Proulx, Yates, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Leclaire, Giroux, Gadbois, J.-B. A. Martin, Séguin, Marin, Houllé et Guay—16.

Le dit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

15.—From Road Committee, to take legal proceedings against Great Northern Railway Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Road Committee for appropriations of \$1,000; \$15,497; \$2,000; \$500; \$25,000.

17.—From Road Committee for the construction of sewers in Gilford, Fabre, Verchères and St. Germain streets.

Referred to Finance Committee.

18.—From Fire and Light Committee, to allow Messrs. M. Desjardins & Fils, to erect a steam boiler.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBIL-LARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Water Committee, to adopt interim report of experts re proposed enlargement of the Water Works.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Incineration Committee, anent the contract for the removal of dead animals.

Consideration deferred at the request of Ald. M. Martin.

21.—From Parks & Feries Committee, for an appropriation of \$750.

Referred to Finance Committee.

22.—From City Hall Committee, to authorize the Mayor and the City clerk to sign a certain contract.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. LEVY, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From City Hall Committee, to print certain statements in the *Municipal Gazette*.

Ald. Yates raised a point of order contending that said report could not be considered as the same did not bear the certificate of the City comptroller, the whole in virtue of Article 336 of the Charter.

His Worship the Mayor decided that said point of order was well taken.

24.—From City Hall Committee, anent the choice of books for the Civic library.

Ald. LABRECQUE moved, seconded by Ald. GIROUX, "That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. LEVY, seconded by Ald. M. MARTIN,

"That said report be referred to a Special Committee, composed of Ald. Laviolette, White, Mercier, Stearns, Labrecque and the mover and seconder, with instructions to:

1o Inquire into the facts and circumstances which preceded, accompanied and followed the institution and establishment of the Technical library;

2o Examine the resolution to which said report refers, more especially as to the above facts and circumstances and to report if this resolution is acceptable in whole or in part or if it should not be repealed, amended or altered;

3o Look into the question as to whether the Technical library was regularly established and if it has legal existence;

4o Report to Council on the whole within the shortest possible delay."

The Council divided on said amendment.

Ycas: Payette, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe Stearns, Lévy, DeSerres, N. Lapointe, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Robinson, Ward, Nault, M. Martin, Lévesque, David, Roy and Molson—23.

Nays: Larivière, Proulx, Yates, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Leclaire, Giroux, Gadbois, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Houllé and Guay—16.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.